
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR TADEU CALHEIROS

Requeremos  à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades

regimentais, que seja enviada uma indicação à Presidente da EMLURB, Sra. Marília Dantas,

para a realização de serviço de pavimentação da Rua Rio Jaboatão, no bairro do Cordeiro.

JUSTIFICATIVA

A  presente  proposição  visa  atender  às  solicitações  dos  moradores  e  usuários

daquela rua,  que reclamam dos transtornos de residir  e  transitar  numa via sem asfalto,

sobretudo  nos  períodos  chuvosos.  Frise-se  que  o  acesso  à  localidade  está  bastante

prejudicado pela irregularidade e pela quantidade de buracos existentes no terreno. 

Em  prol  do  bem-estar  e  da  melhoria  na  qualidade  de  vida  desses  cidadãos,

solicitamos, portanto, o apoio dos nobres Vereadores desta Casa para a aprovação deste

Requerimento.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 24 de outubro de 2022.

TADEU CALHEIROS
Vereador - Podemos 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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APROVADO
72ª Sessão Ordinária - 01/11/2022
HÉLIO GUABIRABA 
Presidente


